

Entrevista a Alberto Fernández de Sanmamed

Redacción

El pasado mes de noviembre de 2013 la Revista *EntreMayores* publicó una larga entrevista a Alberto Fernández de Sanmamed, presidente del [CGCEES](#), que aquí os acercamos

El presidente del CGCEES analiza, en esta entrevista, los retos educativos que plantea el progresivo y acelerado envejecimiento de la población. Por ello, insiste en que la educación a lo largo de la vida ha de plantearse como un proyecto eminentemente activo, participativo y constructivo a través del cual se fomente la libertad y la autonomía

Destacamos algunas de sus afirmaciones:

"Una sociedad inclusiva es aquella que combate el edadismo y promueve una cultura que valora la experiencia".

"Los educadores sociales acogemos, motivamos, orientamos y acompañamos a las personas en su proceso de desarrollo personal"

Descarga la reproducción de la [entrevista completa aquí](#).

Y la transcripción de la misma [aquí](#).

